Fermeture de classe

En bloquant l'école, les parents remportent la victoire

Jeudi 24 et vendredi 25 mars, une trentaine de parents d'élèves ont disposé des chaînes et des cadenas au pôle scolaire afin d'interrompre les cours. Leur combat a permis de sauver une classe.





'est une action spectacuternelle et élémentaire. « L'an laire et médiatique, qu'une dernier, on nous avait promis de trentaine de parents maintenir toutes les classes d'élèves ont décidé de mener pendant au moins deux ans si la semaine dernière, au pôle nous acceptions la fusion de scolaire de Saint-Michel, L'idée l'école maternelle et de l'école a été lancée à Hirson, mardi primaire explique Mme Aubry. dernier, lors de la dernière im-Un an plus tard, cette promesportante manifestation contre se disparaît et il faudrait appales suppressions de postes remment que nous acceptions dans l'Education nationale. les élèves de l'école de Wati-Puisque l'inspection acadégny qui fermerait pour maintemique reste sourde aux revennir toutes nos classes. Pour dications de la population, nous, il n'en n'est pas quesl'association des parents tion! » Les parents souhaitent être solidaires des autres d'élèves, présidée par Angélique Aubry, a ainsi lancé une écoles de la Thiérache menaopération « école fermée ». cées par une suppression de Jeudi 24 mars, dès 8 h 20, les poste, tout comme les élus muparents ont disposé des nicipaux, qui ont voté une mochaînes et des cadenas aux

grilles d'entrées de l'école ma-

tion dans ce sens.

L'inspecteur de l'Education na-

tionale. Thierry Lavoine a tout d'abord réclamé l'enlèvement des chaînes et des cadenas avant toute discussion. Ce qu'a refusé l'A.P.E., craignant une réponse négative aux revendications. Entre-temps, plusieurs élus municipaux, ainsi que le premier vice-président du conseil général et maire d'Hirson, Jean-Jacques Thomas, sont venus apporter leur sou-Des chaises

et des banderoles Des chaises ont été installées devant l'école élémentaire, des banderoles ont été accrochées aux grilles et la ténacité des parents n'a jamais faibli. C'est ce qu'a confirmé vendredi par té-

a consité de défence des harres du Datit Claud en esé au que et de la serie

léphone, le premier adjoint au maire, Louis Divry, à l'inspection de l'Education nationale. « J'ai expliqué que les parents sont prêts à se mobiliser fortement. mais sans faire toutefois n'importe quoi » nous a confié l'élu. ce lundi matin.

Samedi 26 mars à 10 h. l'A.P.E. et les élus municipaux, se sont réunis afin de réfléchir à la stratégie à adopter les jours suivants. Une nouvelle fois, la détermination des parties en présence a pu être constatée. Puis le dénouement s'est produit ce lundi à 8 h 15 lorsque Louis Divry a contacté à nouveau l'inspecteur de l'Education nationale, ainsi que la secrétaire générale de l'inspection académique à Laon, Michelle conséquent, représenter le

Tourbe. Les représentants de coup d'envoi d'une série d'opél'Education nationale ont capirations exceptionnelles dans tulé et aucune fermeture de les écoles visées par la modiclasse ne devrait être opérée à fication de la prochaine carte la rentrée prochaine à Saint-Miscolaire. Ce mardi matin, c'était chel. « Merci pour l'action que au tour du comité des parents vous avez menée et pour votre d'élèves d'Ohis, de se mobilicompréhension car vous n'avez ser fortement en occupant pas fait n'importe quoi a déclaré l'école...

B. Taquet

NB: le pôle scolaire compte actuellement un peu plus de 350 écoliers répartis dans 15 classes, en plus d'une CLIS (classe d'intégration). A la rentrée prochaine, il est possible que les effectifs baissent légèrement car il y aura davantage d'enfants qui partiront au collège que d'élèves

publiquement à l'entrée de l'école le premier adjoint. Il ne fallait pas sanctionner en effet, trop longtemps les écoliers. Et vous avez gagné le combat. » Louis Divry a également annoncé que cette victoire n'est qu'un « premier pas, car l'obqui entreront en maternelle. jectif est d'obtenir aucune ferclasse Cette action pourrait, par

meture de

Thiérache. »